
Sra. Estefanía Vallejos 

COORDINADORA DE LA COMISIÓN CIUDADANA 

Atentamente, 

Adjunto matriz de preguntas. 

Sin otro particular, me despido con la seguridad que mi pedido será atendido. 

Por medio del presente me permito entregar las preguntas que han sido formuladas 

por la ciudadanía durante el proceso de Consulta Ciudadana, mismo que se 

implementó a través de un formulario digital abierto al público, en el cual la 

ciudadanía Bolivarense plasmo las preguntas que desea sean respondidas durante 

el proceso de Rendición de Cuentas. En tal sentido una vez recopiladas todas las 

preguntas solicito de la manera más comedida se dé respuesta por parte de la 

Unidad Municipal que corresponda. 

Reciba un cordial saludo a nombre de quienes conformamos la Asa 

Local del cantón Bolívar; así también desearle abundantes éxitos en sus actividades 

diarias. 

Presente. - 
ALCALDE DEL GAD MUNICIPAL DEL CANTÓN BOLÍVAR 

Livardo Benalcázar 
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Se debería implementar una normativa para que los ciudadanos mantengan limpios 

los frentes de sus viviendas 

¿Desde cuándo se va a implementar las escuelas de formación deportiva en la 

parroquia San Vicente? 

¿Mi pregunta es para cuando se va a retomar el transporte escolar? 

¿Por qué todavía no se interviene en el cementerio de San Rafael? 

¿El estadio de Bolívar se ha tomado en cuenta para el año 2024? 

¿Cuántas asociaciones de adultos mayores existen en el cantón? 

¿ Cuántas casetas de recolección de agroquímicos existen actualmente en el cantón 

y cuál es el destino final de estos desechos? 

¿Los proyectos de atención a grupos prioritario o personas con discapacidad 

abarcan a todos el cantón? 

¿Por qué no se ha realizado el mejoramiento de la vía de ingreso a García Moreno se 

tiene pensado hacerlo en este año? 

¿El estadio de la parroquia San Rafael se lo va a realizar este año? 

¿Por qué no se ha considerado el mejoramiento de las calles de la ciudad? 

¿En la ciudad de Bolívar que proyectos se realizaron en el 2023? 

¿Se tiene pensado intervenir en una segunda etapa en la plaza del barrio Cuesaca? 

¿Quisiera saber si se va a construir el puente carrozable sobre el rio el Carmen de 

Monte Olivo? 

¿Qué beneficios tienen las personas que son parte de las asociaciones de adultos 

mayores? 

¿Qué actividades culturales se realizaron en Bolívar? 

¿En cuantos proyectos se trabaja en convenio con el MIES? 
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¿Qué proyectos realizan para los jóvenes del cantón? 

¿Como consejo cantonal de protección de derechos que acciones han realizado 

durante el 2023 en beneficio de las mujeres vulneradas? 

Se debería hacer acercamientos a todo el cantón para que conozcan la labor que 

realizan 

¿ Cuál es la es la función de este Consejo de Protección de Derechos? 

Las Organizaciones de mujeres pueden articularse para trabajar conjuntamente con 

el Consejo 

La recolección de basura es un tema muy importante ¿Se ha logrado cubrir a todo el 

cantón con este servicio? 

¿Como ayudan a las mujeres del Cantón? 

¿El alcantarillado es una necesidad urgente se lo va a realizar el mejoramiento en 

San Vicente? 

¿Se va a mejorar el agua Potable para García Moreno? 

¿Se tiene conocimiento en que porcentaje se encuentra satisfecha la necesidad de 

agua potable de calidad en el cantón? 

¿se va a realizar el graderío del estadio de la comunidad de Piquiucho? 

¿Las campañas de esterilización de mascotas se van a continuar realizando? 

¿Se tiene tomado en cuenta el mejoramiento del parque central de Bolívar? 
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